

# Mueren Cuatro Guerrilleros y un Policía en un Enfrentamiento a Tiros en Rosario, Argentina

BUENOS AIRES, 2 de agosto. (AP) - Por lo menos cuatro guerrilleros y un policía murieron en un choque entre fuerzas de seguridad y elementos izquierdistas, se informó hoy.

El encuentro ocurrió en Rosario, 300 kilómetros al norte de la capital argentina, y los guerrilleros abatidos fueron identificados como miembros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

El jefe del clandestino ERP, Roberto Santucho, fue muerto a tiros el 18 de julio pasado, cuando tropas del ejército irrumpieron en su escondite cerca de Buenos Aires.

Por lo menos 18 guerrilleros murieron en poco más de una semana.

Organismos de Seguridad dicen que las recientes acciones antiguerrilleras han infligido golpes mortales a la tarea subversiva.

Sin embargo, la otra organización guerrillera en la Argentina, Montoneros, de extracción peronista de izquierda, sigue activa y su jefe, Eduardo Firmenich, aun está prófugo.

Círculos izquierdistas acusan al gobierno militar de no hacer nada para reprimir el terrorismo de derecha.

El total de víctimas de la violencia de izquierda y de derecha en lo que va del año se calcula en 773, y en por lo menos 567 desde que la Presidenta Isabel Martínez de Perón fue derrocada, el 24 de marzo.

Los militares dijeron que derrocaron a la señora de Perón para pacificar el país. Los guerrilleros dicen que luchan por el socialismo.

Entretanto, dos ciudadanos de Alemania Occidental siguen desaparecidos y la embajada de ese país dijo que el gobierno informó que no se han encontrado rastros de ellos. Se había denunciado que habían sido detenidos por fuerzas de seguridad.

Cinco israelíes y tres judíos argentinos permanecían

detenidos en Córdoba, pero la razón de su arresto no era conocida. Una norteamericana seguía detenida en una prisión militar de Rosario, por la acusación de tener nexos con elementos subversivos.

## OLA DE DESOCUPACION

La desocupación en la Argentina llega actualmente al 6 por ciento de su fuerza laboral, como consecuencia directa de la recesión económica, indicaron fuentes responsables.

El Ministerio de Trabajo se apresta a dar a conocer los resultados de una encuesta sobre desempleo. El diario "La Nación" dice hoy que "de acuerdo con las primeras verificaciones, la cantidad de desocupados llega al 6 por ciento de la población trabajadora, es decir, alrededor de 600,000 personas".

Otras fuentes estiman que el nivel de desempleo es considerablemente mayor. La revista económica "Mercado" recientemente calculó que solamente en Buenos Aires y su cinturón industrial había más de siete por ciento de

desocupados. En agosto del año pasado, cuando la actual crisis no era aún tan grave, la Confederación General del Trabajo (C.G.T.) pidió medidas para contener una desocupación que, ya entonces, calculaba que afectaba a un millón de personas.

De confirmarse la cifra del seis por ciento, sería la más elevada desde 1972.

El principal factor del desempleo es la recesión que afecta a buena parte de la industria y el comercio, con mermas de ventas que en algunos rubros alcanzan al 75 por ciento. En 1975, la inflación llegó al 334.8 por ciento y al 196 por ciento en los primeros seis meses del año.

## REPERCUSIONES EN EL AMBITO LABORAL

Los salarios obreros se han depreciado en proporción que se calcula entre 50 y 70 por ciento. La industria automotriz es la más afectada. Se

calcula que unos 2,000 operarios, de un total de 35,000, han sido despedidos, en tanto que a buena parte del resto se le han reducido las horas de labor. Las principales fábricas han realizado cierres hasta de cuatro semanas, para disminuir sus excesivas existencias.

Otra fuente de desempleo es la política gubernamental de reducir la superpoblada burocracia estatal. Se estima en 1,200,000 el número de empleados del Estado en todo el país, cuya población es de 25 millones de habitantes.

Fuentes sindicales y políticas han acusado al elenco civil conservador presidido por el Ministro de Economía, José Martínez de Hoz, de no asignar prioridad al problema del desempleo. El ministro y sus colaboradores han prometido medidas para resolver, aunque sea parcialmente, la situación.

## EXCELSION



EL COMPOSITOR y arreglista musical Waldo de los Ríos, argentino radicado en España, grabó un nuevo álbum denominado "Conciertos", con música clásica con arreglos a su estilo. En esta capital aparecerá un disco sencillo con los temas "Concierto para piano y orquesta número 2 en do menor", de Rachmaninoff y "Concierto para guitarra y orquesta en re mayor", de Vivaldi.